

El sábado día 27 de abril, las asociaciones de alumnos mayores de los campus de Ourense, Pontevedra y Vigo, de la Universidad de Vigo, hemos tenido un encuentro de confraternización y para celebrarlo hemos realizado una ruta por la ría de Vigo.

Embarcamos en el muelle de pasajeros de Vigo donde nos esperaba la guía de la naviera que, además de ser toda una profesional, nos hizo reír mucho por su forma de contarnos la historia industrial que se desarrolló en la Ría, centrándose en la relacionada con el mar.

Astilleros, fábricas de conservas, depuradoras, el mundo de las bateas, comentando desde la recogida de la mejilla hasta la comercialización del mejillón.

La importancia del puerto de Vigo siendo el que maneja más volumen de pesca del mundo y con la cantidad mayor de congeladores.



Seguidamente desembarcamos en las Islas de San Simón y San Antón. Allí nos repartimos en dos grupos ya que nos juntamos 100 personas de los tres campus. Nos ayudó otra guía de Redondela para dicha visita.

Estas islas fueron declaradas por la Xunta “Bien de Interés Cultural” en 1999.

Tienen muchas historias y muy trágicas a lo largo de los siglos.

En ella hubo monasterios, fue lazareto, cárcel en la guerra civil y colegio para niños huérfanos de marineros.



Seguidamente hicimos una visita guiada al Museo de la Batalla Naval de Rande. Allí, además de darnos las explicaciones de dicha batalla, vimos maquinarias de la antigua fábrica conservera, cañones, videos, y diferentes artilugios relacionados con la época.

Después de comer nos dirigimos al Museo del Mar de Vigo donde visitamos las diferentes salas relacionadas con el mundo del mar, buzos, el lanzatorpedos construido en Vigo por Sanjurjo Badía, el acuario, traineras etc.

Este Museo está ubicado en lo que fue una antigua fábrica conservera y después el matadero municipal.



En el año 1999 la Xunta de Galicia le encargó al arquitecto italiano Aldo Rossi el proyecto para realizar su remodelación y al morir éste, se le encargó a Cesar Portela su finalización. Recibió el premio Philippe Rottier de arquitectura recibiendo visitas de estudiantes de varios países.

Fin de un Día maravilloso.

Rosa M^a Romero Expósito
Vocal de la JD de Aulas de Formación Aberta
Responsable de viajes culturales